



145 m²

Réf. 2746

1 275 000 €

Bonnieux

Maison à vendre (84480)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Au calme absolu entre Bonnieux et Lourmarin, belle propriété composée d'un authentique mas rénové et d'une maison d'amis pour une surface habitable totale d'environ 145 m² sur un magnifique terrain arboré en terrasses de 7,5 hectares avec piscine. Le mas se compose au rez-de-chaussée d'un salon salle à manger avec cheminée insert de 36,5 m², une cuisine de 11 m² donnant sur une grande terrasse, un espace bureau, une salle d'eau et un toilette invité de 6,5 m². A l'étage, une chambre de 20 m² avec salle d'eau attenante de 8 m², une chambre de 13 m² et une autre de 8 m², un toilette. La maison ...

In absolute calm between Bonnieux and Lourmarin, beautiful property composed of an authentic renovated farmhouse and a guest house for a total living space of approximately 116 m² on 7.5 hectares of terraced land with swimming pool. The farmhouse consists on the ground floor of a living-dining room with insert fireplace of 36.5 m², a kitchen of 11 m² opening onto a large terrace, an office space, a bathroom and a guest toilet of 6.5 m². Upstairs, a bedroom of 20 m² with adjoining bathroom of 8 m², a bedroom of 13 m² and another of 8 m², a toilet. The guest house, an old restored shed, has a ...

IMMOBILIER BACON

PLACE CARNOT - 84480 BONNIEUX

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

